



# BRAVO A TOUS !



**L'intersyndicale FO – CGT** remercie et félicite l'ensemble des personnels qui se sont mobilisés durant deux semaines devant les portes de l'établissement pour obtenir de meilleures conditions de travail, de meilleures conditions de sécurité mais aussi une revalorisation indemnitaire et statutaire que vous méritiez tant depuis de nombreuses années.

**Vous pouvez être fiers de vous et vous pouvez sortir la tête haute de ce conflit social qui restera gravé dans les annales de la Maison d'Arrêt de Béthune car il n'y avait pas eu tel mouvement depuis 25 ans sur le territoire national également.**

Nous étions proches d'obtenir une vraie reconnaissance pour notre profession, proche d'obtenir de réelles avancées pour notre avenir car nous étions déterminés à aller jusqu'au bout de notre combat pour aller chercher notre dû, ce qui n'était que légitime.

Mais encore une fois, les Personnels ont été vendus pour une aumône par un syndicat se disant majoritaire et qui n'a même pas pris le temps de consulter la totalité de la base qui était contre ce relevé de conclusions proposé par le ministère.

**A défaut que la démocratie pénitentiaire triomphe, ce sont les intérêts privés et personnels de ce syndicat qui triomphent, vous devriez avoir HONTE de vous !!!**

## QUELLE TRAHISON !!!

*Chers collègues, nous devons continuer le combat, fidèles à nos valeurs et à nos convictions.*

## MERCI A TOUS !!

Pour Force Ouvrière,

Thierry Turlure

Pour la CGT ,

David Bonvarlet